

両城中学校区小中一貫教育だより

二川教育プラン（両城中学校・両城小学校・港町小学校）

令和3年12月20日

今年もあとわずかとなりましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、お変わりございませんか。2学期に行われた、小中一貫教育の取組とその様子について紹介します。

「二川教育プラン」のテーマ

自ら進んで学び合い、認め合う児童生徒の育成

～「自ら考え表現する授業づくり」と「自信を育む教育活動の充実」を通して～

・・・本年度の重点・・・

「自ら考え表現する子」育成部会

- 各校の実態に即した「考える授業づくり」の充実
- 教科の本質に迫る発問の工夫
- タブレット等、ICTの効果的な活用

「自他を大切にする子」育成部会

- 主体的な活動の推進
 - ・縦割り班そうじ活動の充実
- 学校行事の充実
 - ・運動会・体育大会
 - ・学習発表会・文化活動発表会

両城中陸上部による陸上教室



10月25日（月）に、両城中学校陸上部による陸上教室がマリンパークで行われました。

呉市小学校陸上記録会に出場する6年生が、各競技の効果的な練習方法や、動きのこつについて学ぶことができました。実際に示しながら、主体的に動く中学生の姿はとても頼もしかったです。

第4回 二川全体研修会

10月29日（金）には、第4回二川全体研修会が両城中学校でありました。第2回にも来ていただいた、東京大学 市川伸一名誉教授の講話、両城中学校 磯方教諭による英語科の授業提案・研究協議会を行いました。

両城中学校 磯方教諭による 授業研究



研究協議会の様子



東京大学 市川名誉教授による 講話



市川先生には、前回に引き続き、「教えて考えさせる授業」についてご指導いただきました。基礎知識は教え、思考・表現を通して深い習得を目指す授業であること、自分の理解をさらに深めるために自分が習得したことを人に説明することの重要性など、具体的にご指導いただきました。3校の教職員全員で、これからの授業に生かしていきたいと思えます。

二川クリーン活動（5・7年）

11月26日（金）には、小学校5年生と中学校1年生による二川クリーン活動がマリンパークで行われました。はじめの会でめあてを確認し、小学校5年生と中学校1年生が協力してマリンパーク内、周辺の草取りやゴミ拾いをしました。終わりの会で活動の感想をグループ毎に交流しました。

再来年、両城中学校と一緒に通うことになる学年同士の良い交流の場になりました。

